

＝早川南小学校だより＝

はるき



平成28年11月25日

No. 15

校長 小尾 一彦

小学校バンドフェスティバルで素晴らしい演奏！

11月20日（日）に、甲府のコラニー文化ホールで、第30回山梨県小学校バンドフェスティバルが開催されました。毎年この大会に参加している南小吹奏楽団は、大きなホールの舞台上で堂々と演奏をすることができました。今年は、「ひまわりの約束」と「オブラディ・オブラダ」の2曲を演奏しました。保護者の皆様には、楽器の運搬へのご協力や様々なご支援をいただき誠にありがとうございました。南小の吹奏楽活動は、いつまでもこの早川に残していきたい貴重な活動だと思います。これからも、様々な面でご支援、ご協力をよろしくお願い致します。なお、この日の模様は、12月23日（金・祝）の午後2時から、UTYで放送されます。ぜひ、ご覧ください。



山田先生、一瀬先生、熱心なご指導ありがとうございました

■ 北小との全校交流会

11月15日（金）の2校時に、北小と全校での交流会をしました。今回は、バンフェスに向けて練習してきた2曲を披露しました。また、楽器体験、ダンス体験などで交流を深めました。



北小のみんなに演奏を聴いてもらい、本番前のいい練習になりました。



「オブラディ・オブラダ」の振り付けを覚えてもらい、1・2年と一緒に踊りました！



南小の子どもたちが北小の子どもたちに金管楽器や打楽器を教える姿は微笑ましかったです。



■ 楽しかった秋祭り

11月8日(火)、1・2年生の生活科で秋まつりを行いました。1・2年生はこの日のために、保育園生や上級生にお祭りを楽しんでもらうために準備をしてきました。会の進行やゲームの説明、お店の運営と大活躍の1・2年生でした。青空時間には、全校児童と職員が秋まつりを楽しみました。みんなで楽しめる秋まつりも南小の素敵な伝統ですね。



■ 総合的な学習の時間「春木っ子タイム」

総合的な学習の時間では、3～6年生が2グループに分かれて、早川町に関連するテーマを設定した学習をしています。本年度は、早川町の産業というテーマで、「雨畑硯」と「木」について学習を進めています。雨畑硯では硯匠庵の天野館長様、木工では昨年度まで本校に勤務されていた宮川先生にお世話になっています。12月には、学習の成果の発表会を行う予定です。

「木」グループ



木工所「淳司」で体験学習



チェーンソーの実演



木工細工(はし)の製作

「雨畑硯」グループ



硯匠庵での学習



ストラップの製作



雨畑硯石の坑道見学

■ 特技自慢大会

10月20日(木)と27日(木)の青空時間に体育館で児童会主催の特技自慢大会がありました。子どもたちも先生方も参加し、手品、音楽、スポーツなどいろいろな特技が出てきました。みんなが笑顔になれたとても楽しい時間でした。

